

Ein «Winterspiel» der besonderen Art



Auf dem Weg zum Rosenberg.

Foto: zVg

(pd) Auf Initiative von Pany-Luzern Tourismus fand in Zusammenarbeit mit dem Reka-Dorf das erste «Winterspiel» statt. Am Dienstagnachmittag machten sich 20 Kinder im Alter von drei bis zehn Jahren und fünf Erwachsene (der Älteste war 80) unter der Leitung von Peter Trachsel, Gründer der hasena in Dalvazza, auf zu einem Spaziergang der besonderen Art.

Von Pany wurde zum Rosenberg marschiert. Der «Auftrag» an alle lautete:

Achtet darauf, was ihr auf dem Weg seht, hört, riecht, fühlt. Es ging also um die Schärfung der Wahrnehmung, denn meist werden nur die Sonne und die attraktive Landschaft wahrgenommen. Die kleinen Dinge am Rande werden oft übersehen. Nach einer Stunde versammelten sich alle zu einer Teepause, die von den Kindern besonders geschätzt wurde. Am Mittwoch, 8. Februar, findet ein zweites Winterspiel statt. Im kommenden Sommer ist ein Sommerspiel geplant.